

Abierto el plazo de matrícula para exámenes de Cambridge

Cada estudiante puede elegir el que mejor se adapte a sus conocimientos del idioma y será el quinto año que se realicen los exámenes para los pequeños

EL PUEBLO

CEUTA. - El Instituto de Idiomas abre de nuevo el plazo de matrícula de los exámenes de la Universidad de Cambridge, entre ellos el B1 (Preliminary).

El plazo de matrícula para los exámenes de la Universidad de Cambridge queda abierto hasta el próximo 3 de mayo para los niveles Cambridge English: Key for Schools (A2), Cambridge English: Preliminary for Schools (B1) y Cambridge English: First for Schools (B2) y hasta el 14 de abril para los niveles superiores Cambridge English: Advanced (C1) y Cambridge English: Proficiency (C2). Está previsto ampliar la convocatoria de B1 un día más si fuera necesario.

Será el quinto año consecutivo que se realicen los exámenes para los más pequeños, llamados Young learners. Hay 3 niveles: 'starters', 'movers' y 'flyers', que están diseñados

para niños de 7 a 12 años. El plazo de matrícula para Young learners está abierto hasta el 27 de mayo.

Así, en la Ciudad Autónoma, y desde hace casi 20 años, el Instituto de Idiomas de Ceuta es el centro preparador donde cualquier estudiante de Inglés puede presentarse a los distintos exámenes de la ya Universidad Británica.

Los niveles son distintos, así cada estudiante puede elegir el que mejor se adapte a sus conocimientos del idioma.

Las fechas de los exámenes son inamovibles, ya que se realizan en todo el mundo el mismo día. Estos exámenes se realizarán durante el mes de Junio en horario de mañana. Los Young Learners se realizarán por la tarde.

Desde el año 1997, el Instituto de Idiomas es centro preparador y en él se pueden realizar estos exámenes de la Universidad de Cambridge en



Estudiantes del Instituto de Idiomas de Ceuta. // FOTO EL PUEBLO

la Ciudad de Ceuta.

Los exámenes cubren las cuatro habilidades lingüísticas - comprensión auditiva, habla,

lectura y escritura - e incluyen una serie de tareas que evalúan la capacidad del estudiante en el uso del idioma inglés.

César Bona ofrecerá la conferencia 'Escuchar para educar'

EL PUEBLO / CEUTA. - El próximo 4 de marzo el Campus Universitario contará con la presencia de César Bona García, candidato y finalista al Global Teacher Prize del año 2015. Después de anular su visita el pasado 22 de enero por problemas médicos, retomará su compromiso con la comunidad universitaria y viajará a Ceuta.

Durante su estancia en la ciudad autónoma el maestro tendrá dos sesiones de trabajo. Por la mañana, a las 11.00 horas, estará con la comunidad universitaria del Campus para ofrecer su conferencia 'Escuchar para educar', organizada por la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta.

Ya por la tarde, a partir de las 17.00 horas estará con los maestros interesados en escuchar sus propuestas educativas. Esta sesión está organizada por la Unidad de Programas Educativos (UPE) del MECD. Ambas conferencias se celebrarán en el salón de actos del Campus Universitario de Ceuta.

Ceuta - Algeciras

Salidas diarias · Duty Free · Cafetería · Excelente servicio

Fast
TICKETS
Ferry



Siempre
a tu hora!



www.FRS.es



Tel.: +34 956 68 18 30 www.FRS.es